

ANGA COM

Freier Eintritt zum Thementag

[02.03.2023] Die Kongressmesse ANGA COM wartet in diesem Jahr mit einem Thementag zu Glasfaser & Kommunen auf. Der Besuch von Ausstellung und Kongress ist an diesem Tag kostenfrei möglich.

Auf der Kongressmesse für Breitband, Fernsehen & Online, ANGA COM, treffen sich vom 23. bis 25. Mai 2023 in Köln Netzbetreiber, Ausrüster und Inhalteanbieter zu allen Fragen der Breitband- und Mediendistribution. Für das Kongressprogramm mit mehr als 30 Strategie- und Technik-Panels haben nach Angaben des Veranstalters ANGA Services bereits zahlreiche namhafte Sprecher zugesagt. Das komplette Programm könne ab Mitte März eingesehen werden und biete vielfältige Neuerungen. Dazu zählt laut ANGA Services etwa das International FTTH Summit am zweiten Kongresstag mit einer international besetzten Podiumsdiskussion und gemeinsamen Showcases von Ausrüstern und Netzbetreibern zum Glasfaserausbau in Europa. Am 25. Mai findet zudem der Thementag Glasfaser & Kommunen statt. Neben einem Update zur Gigabitstrategie und einem praxisbezogenen Informationsangebot für Kommunen erhalten führende Glasfasernetzbetreiber hier die Gelegenheit, Städten und Gemeinden ihre aktuellen Ausbauprozesse zu präsentieren.

Wie der Veranstalter meldet, haben sich zur diesjährigen ANGA COM bereits jetzt mehr als 420 Aussteller angekündigt, die eine Bruttoausstellungsfläche von 25.000 Quadratmetern belegen – mehr als vor der Pandemie. „Die begeisterten Rückmeldungen für den Restart 2022 haben sich bei den Buchungen für 2023 mehr als bestätigt. Die Ausstellungsfläche liegt deutlich über 2022 und sogar über 2019“, so Peter Charissé, Geschäftsführer der ANGA COM.

Die Anmeldung für Kongress- und Messebesucher ist nur online möglich; vor Ort findet kein Ticketverkauf statt. Am 25. Mai 2023, dem Thementag Glasfaser & Kommunen, ist der Besuch von Ausstellung und Kongress kostenlos.

(bw)

Stichwörter: Messen | Kongresse, ANGA COM, Breitband, Glasfaser